0.1     Testing the hoist equipment (suspension 2:1)

If the lifting eye or suspension element for the Tirak diverter pulley has not been tested and certified, perform and record the test. The test ensures that the hoist equipment will take the maximum load hoisted during the installation.

-  WARNING     -

No one is allowed to be in the elevator shaft during this test.

	Step
	Action
	Note

	1
	Install the hoist test bracket on the elevator shaft wall on the guide rail side in the height of 1 - 1.4 metres from the pit floor.
	

	2
	Attach the dynamometer / test plate (breaking strength 4000 kg, supplied locally) to the hoist test bracket.
	

	3
	Shorten the parking chain to 300 mm.
	

	4
	Connect the car parking chain (capacity 4000 kg) to the dynamometer / test plate.
	

	
	
	*) Expander bolts HSA-F M16x140, 4 pcs

	5
	Step out of the pit.
	

	6
	Drive the hoist slowly upwards until the hoist ropes are under tension.
	Take up the tension smoothly. Any sudden loadings may damage the equipment.


	Step
	Action
	Note

	7
	Run continuously until the load limit of the Tirak hoist is reached or the test plate breaks.

Motor power supply is automatically disconnected. Drive the hoist downwards to reset it.
	The hoist can now be used for material transportation.

Do NOT use the hoist for man riding until:

• The hoist and hook are correctly secured to the car sling (See section 9.2 on page 97).

• The    overspeed    governor   is connected to the safety gear.




0.2     Fixing the Tirak hoist temporary to the wall

	Step
	Action
	Note

	1
	Fix the Tirak hoist to the test bracket using a short chain and shackles.
	1

	2
	Fix the 2000 kg rated hoist test bracket above the Tirak. Fix a short sling to prevent the Tirak falling.

The sling must be long enough so that it will not be under tension when hoisting.
	

	3
	Place the hoist testing chain (capacity 4000 kg) on the Tirak hook. This ensures that the hook side of the pulley remains heavier than the Tirak side.
	

	
	
	


1 OVERSPEED GOVERNOR AND PLUMBING 
1.1     Temporary hanging overspeed governor

NOTE! If you have both car and counterweight overspeed governors the counterweight overspeed governor must have the higher tripping speed.

	Step
	Action
	Note

	1
	Adjust the 1500 kg parking chain.

*) from layout drawing **) calculate
	

	2
	Adjust the lenght of the telescopic pole using the lower section.
	Check that the lifting eyes can be reached from the landing.


0.1     Испытание подъемного оборудования (подвеска 2:1)

Если не были проведены испытания и сертификация подъемной петли или элемента подвески отводного блока Tirak, необходимо провести и зарегистрировать данное испытание. Испытание гарантирует выдерживание максимальной нагрузки подъемным оборудованием во время установки.  
-  ПРЕДУПРЕЖДЕНИЕ     -

Запрещено находиться в шахте лифта во время данного испытания.  
	Стадия
	Операция
	Примечание

	1
	Установить испытательную подъемную скобу на стену шахты лифта на стороне с направляющей на высоте 1 – 1,4 метра от площадки колодца лифта.
	

	2
	Присоединить динамометр / испытательную плиту (разрывное усилие 4000 кг, поставляется местными организациями) к подъемной испытательной скобе.  
	

	3
	Укоротить стояночную цепь до 300 мм.
	

	4
	Соединить стояночную цепь кабины (грузоподъемность 4000 кг) с динамометром / испытательной плитой.
	

	
	
	*) Расширительные болты HSA-F M16x140, 4 шт.

	5
	Выйти из колодца лифта.
	

	6
	Медленно поднимать лебедку, пока не будут натянуты подъемные канаты.  
	Натягивать плавно. Любые внезапные нагрузки могут повредить оборудование.  


	Стадия
	Операция
	Примечание

	7
	Непрерывно тянуть, пока не будет достигнута предельная нагрузка лебедки Tirak или не произойдет разрушение испытательной плиты.  
Электропитание двигателя автоматически отключится. Опустить лебедку вниз в исходное положение.  
	Сейчас лебедка может использоваться для транспортировки материала.  
 Лебедку можно использовать для перевозки людей только при соблюдении следующих условий:

• Лебедка и крюк правильно прикреплены к канату кабины (Смотрите пункт 9.2 на странице 97).

• Ограничитель скорости соединен с ловителем.   



0.2     Временная установка лебедки Tirak на стене
	Стадия
	Операция
	Примечание

	1
	Прикрепить лебедку Tirak к испытательной скобе при помощи короткой цепи и хомутиков.   
	1

	2
	Закрепить испытательную скобу, рассчитанную на 2000 кг, над лебедкой Tirak. Прикрепить короткий канат для предупреждения падения лебедки Tirak.

Канат должен быть достаточно длинным и не натягиваться при подъеме груза.
	

	3
	Поместить цепь для испытания лебедки (грузоподъемность 4000 кг) на крюке лебедки Tirak. Это гарантирует то, что сторона блока с крюком останется более тяжелой, чем сторона с лебедкой Tirak.
	

	
	
	


1 ОГРАНИЧИТЕЛЬ СКОРОСТИ И УСТАНОВКА ПО ОТВЕСУ    

1.1     Временный ограничитель скорости  
ВНИМАНИЕ! Если у вас имеется и ограничитель скорости кабины, и ограничитель скорости противовеса, то ограничитель скорости противовеса должен иметь более высокую предельную скорость.  
	Стадия
	Операция
	Примечание

	1
	Отрегулировать стояночную цепь на 1500 кг.

*) на основе компоновочного чертежа **) на основе расчетов
	

	2
	Отрегулировать длину складного шеста, используя нижнюю часть.   
	Удостовериться в том, что с посадочной площадки можно достать до подъемных петель.  


